

COLLEGE LAMBOT EN LUTTE!

Chers parents,

L'allongement de l'âge légal de départ à la retraite va obliger beaucoup de personnes (de femmes notamment), quelle que soit la pénibilité de leur travail, à travailler jusqu'à 64 ans et plus pour toucher une retraite qui leur permette de vivre dignement. Ce n'est pas acceptable et une grande majorité des français s'est exprimée contre cette loi (sondages, grèves, manifestations). Au lieu de les écouter, le gouvernement a contourné par tous les moyens possibles la discussion au parlement, et a fait voter la loi en utilisant l'article 49.3. **C'est une atteinte grave à la démocratie.**

Par conséquent et une fois de plus, certains d'entre nous seront en grève le mardi 28 mars.

Nous vous invitons à nous rejoindre à la manifestation qui débutera le

28 mars à 10H

place de l'Amérique latine

Le président a promis lors de son allocution de mercredi des mesures d'ampleur entre autre pour l'éducation. **Nous ne croyons plus à ses promesses et ses seuls mots ne sauraient nous rassurer.**

Au collège Julien Lambot comme ailleurs, le service public est en danger : les remplacements ne peuvent être assurés faute de personnels formés, de nombreuses fermetures de classes et des suppressions de postes déjà annoncées.

Hier, jeudi 23 mars, au collège comme ailleurs, nous étions plus nombreux que jamais en grève et dans la rue. Nous condamnons la répression policière d'hier à Saint Nazaire : tirs de lacrymo sans sommation sur des manifestants pacifistes de tous âges (enfants, adultes et personnes âgées) entre autre de l'Education Nationale.

Ce choix de la répression policière dans la rue est à l'image du mépris affiché par le gouvernement et le président quant à la légitimité de notre protestation. La représentation n'est démocratique que si des élus peuvent être révoqués.



Amnesty International France 

@amnestyfrance

...

Depuis janvier 2023, des manifestations ont lieu partout en France dans le cadre du mouvement social d'opposition au projet de réforme des retraites du gouvernement.

Nous alertons sur le recours excessif à la force et aux arrestations abusives, signalé dans plusieurs médias. 📢

11:23 AM · 21 mars 2023 · 1,2 M vues

Nous avons espoir de participer avec vous, parents d'élèves, à des **recueils de signatures pour la tenue d'un Référendum d'Initiative Partagée**. Il faut atteindre 4,8 millions de signatures. Nous vous proposerons donc des rendez vous devant le collège, devant les écoles, en différents lieux de nos communes pour venir signer et récolter avec nous ces signatures.

***Que les citoyens souverains en
démocratie s'expriment !***

COLLEGE LAMBOT

EN LUTTE!

COLLEGE LAMBOT

EN LUTTE!

COLLEGE LAMBOT

EN LUTTE!

COLLEGE LAMBOT

EN LUTTE!